



NEWS

THE TETSUJIN NEWS

株式会社東部がお届けするインフォメーション・レター

発行所 株式会社東部鉄人二ユース事務局
神奈川県相模原市緑区下九沢 1509-4
TEL.042-764-4128
FAX.042-762-9593
編集 鈴木明子
http://www.tobu21.co.jp

Vol.53
2015
1月号



つねに時代の先へ新技術と新発想でお応えいたします!



社員一同 本年も宜しくお願いたします



e-pile 人に、地球に、やさしい再生可能な「循環型杭工法」

国土交通省大臣認定工法

現場で生まれた杭は やはり実践にも強かった。



建築・土木・鉄道、さまざまな場面で活躍しております。

全ての鍵は杭先端にあり

杭基礎は建物荷重を支持地盤へ伝達させる最も重要な役割であり、故に、杭先端拡翼部の貫入(掘削)性、変位・変形・破断などを発生させない高い性能が要求されます。

- 貫入性の問題を・・・「**菱型穴**」により解決しました。
- 拡翼変形の問題を・・・「**特殊部**」により解決しました。
- コストの問題を・・・「**自社施工**」により解決しました。

■高力構造／拡翼断面図



■FEM解析図



鋼管杭基礎総合メーカー
Tobu 株式会社 東 部
<http://www.tobu21.co.jp>

■ **本社**
 〒252-0134 神奈川県相模原市緑区下九沢 1507-5
 TEL.042-762-4739 FAX.042-762-8971

■ **地盤評価センター**
 TEL.042-785-2811 FAX.042-785-2810

■ **施工管理センター**
 TEL.042-764-4122 FAX.042-762-8975

■ **相模原機材センター**
 〒252-0134 神奈川県相模原市緑区下九沢 1285-1
 TEL.042-785-2812 FAX.042-785-2813

■ **本店／経理室**
 〒252-0134 神奈川県相模原市緑区下九沢 1509-4
 TEL.042-764-4128 FAX.042-762-9593

■ **東京営業所**
 〒151-0072 東京都渋谷区幡ヶ谷 1-1-2 朝日生命幡ヶ谷ビル 6階
 TEL.03-3376-0123 FAX.03-3376-0124



2015年1月1日からの税制改正は他人事ではない!?

新年早々ですが、2015年1月1日以降、相続税の基礎控除額が大幅に減額され、最高税率が引き上げられます。これまで自分たちには全く関係の無い事と思っていた相続税は、一般的な家庭にも影響が及ぶことが予測されます。現行の基礎控除額は「定額控除5000万円+法定相続人控除1000万円×法定相続人数」だったのが、改正後は「定額控除3000万円+法定相続人控除600万円×法定相続人数」まで減ります。

具体的に、例えば夫が亡くなり妻と子供2人がいる場合、2014年であれば基礎控除額は8000万円でしたので、相続する遺産が8000万円以内であれば全額控除で非課税でした。

5000万円+1000万円×3=8000万円



ですが2015年1月以降は、基礎控除額が4800万円となるため、その差額の3200万円分は課税対象となります。

3000万円+600万円×3=4800万円



3000万円超5000万円以下の税率は20%で控除額200万円ですので、

3200万円×20%-200万円=440万円
となります。

昨年までは全国で数パーセントの富裕層しか対象でなかった相続税問題が非常に身近になります。相続税が払えず家を手放すなんて事のないように、しっかり勉強をして早めの節税対策など講じましょう! 税制改正について詳しくは、国税庁のホームページをご確認ください。

ワンポイント

健康コラム

お酒を飲むメリットとデメリット



年末年始と言えはやはりお酒は、つきものですね! お休みに皆様も沢山飲まれたのではないのでしょうか? そこで今回は、お酒を飲むこと(アルコールを摂取すること)によるメリットとデメリットをお話したいと思います。突然ですが、アルコールには脳の働きを麻痺させる作用があります。私たちがアルコールを摂取することによってどのようなメリットやデメリットがあるのでしょうか? また「**お酒は百薬の長**」と言われていますが、これは本当なのでしょうか?

【メリット】

ストレスの解消

ストレスを解消するためにお酒を飲む人は多いでしょう! 実際に**アルコールを摂取することで嫌なことを忘れて疲れが取れたと感じるもの**です! 美味しいお酒を飲むために1日頑張ろう! と考える人も多いのではないのでしょうか。

人間関係の円滑化

アルコールは人間関係の円滑化にも役立っています! 普段人とコミュニケーションをとることが苦手な人も、アルコールの力を借りれば楽しくしゃべり出れたりするものです。



血流改善

少量のアルコールには**血行を良くする効果**があります。血行が良くなることで**冷え性が改善されたり食欲が増進する**というメリットがありますので、「お酒は健康に良い」という考え方は間違えではありません。

【デメリット】

二日酔い

お酒を飲むと体内に入った**アルコールを分解するために毒素が発生**します! これによって二日酔いという症状が起こることはご存知でしょうか? つい飲み過ぎた翌日、ひどい吐き気や頭痛に悩まされたという経験をしたことがある人は多いでしょう。



お金がかかる

当然ですが、お酒を飲むということは**お金がかかります**! 涙每晚の晩酌のためにお酒やおつまみを買って、飲み会のたびに何千円というお金を払うわけですから、お酒を飲まない人からすれば「無駄なお金」でしょう。

病気になるやすくなる

アルコールがもたらす病気には様々なものが考えられています。体内に入った**アルコールの90%を分解していると言われている肝臓**はもちろんのこと、**消化器系や循環器系にも悪影響を与えている**のです。中には自分の意思で飲酒をコントロール出来なくなる「**アルコール依存症**」に悩まされている人もたくさんいます。

上記の様にアルコールを摂取することには**メリット**もありますが、**危険なデメリット**もあるということを忘れないでください。大切なのは「**飲んでも適量を守ること**」。アルコールのせいで病気になる、医者から飲酒を制限されることになったら、大好きなお酒も飲めなくなってしまいますよ!!

経理マンが行く

未年

今年は無年ですね。未年の「未」の字は、象形文字で木の枝葉の茂った様を表していて、未の月にあたる6月は様々な作物が成熟する大切な季節であり豊作への願いがこめられているのだそうです。

未年について少し調べてみましたのでご紹介いたします。

【未年の由来】

群れをなす羊は、**家族の安泰を示しつつまでも平和に暮らす事を意味しています。**

【「未」は成長途上の植物の意】

十二支の八番目

時刻は13時から15時、方角は南西微南を表す。

子丑寅……とかぞえて亥に終る十二進法の数え方がある。その八番目が未にあたる。この数詞は、もとは子(=種子)から始まり亥(=核結実してしんがでる)に至る植物の発達段階を十二段に分けて表したもので、未はまだ熟しきらない成長途上の植物を表している。つまり**未熟の未**という意味である。身近な動物の名を当てたらよからうというので、ネズミ・ウシ・トラ……と当ててゆき八番めには羊をもってきた。



【ひつじ年生まれの性格と運命】

未年のひとは世話好きでおとなしい外見からは想像ができないほどの**情熱と、芯の強さを持っている**ので組織の中では**補佐役や参謀役、あるいは人生の女房役**といった裏方で大きな役割や仕事が適しています。物事を手堅く進めるので、人生において大きな失敗や障害にぶつかることはそう多くはありません。しかし、取り越し苦労が絶えず場合によっては念をいれすぎて時期を逸し、幸運を逃す場合があります。美男美女が多く、両親や兄弟と一緒に住むという宿命を持っているのがひつじ年とさる年です。周囲を気にせずマイペースで何事もやりとげる傾向があります。内面はデリケートで物事にこだわりを持つ人が多いようです。

ひつじ年生まれの有名な人

所ジョージ・ステイプ・ジョブズ・ビル・ゲイツ・佐野史郎・春風亭小朝・竹内まりや・鳥山明・上沼恵美子・西城秀樹・江川卓・内藤剛志・千代の富士・明石家さんま・ラサール石井・郷ひろみ・世良公則・コージ・富田・坂本冬美・ゴルゴ松本・坂上忍・三村マサカズ・南野陽子・沢村一樹・北斗晶・天海祐希・東野幸治・松村邦洋・叶美香・織田裕二・江口洋介・堂本光一・高島彩・森田剛・上原ひろみ・篠原ともえ・堂本剛・上地雄輔・窪塚洋介・国仲涼子・三宅健(V6)・小林麻耶・仲間由紀恵・吉川ひなの・北乃きい・高橋みなみ・前田敦子・亀田和毅 etc

羊のイメージ通りと言えるくらい、穏やかでいて実は芯の強いといった印象の人が多いようです。

本年も皆様にとって素晴らしい年でありますように!!

